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Abstract (en)
[origin: WO8904178A1] A method for the treatment of osteoporosis, Paget's disease of bone, hyperparathyroidism, malignant neoplasms causing
hypercalcinemia, parodontal diseases and prosthetic and implant-related bone loss, comprising administration to a patient suffering therefrom,
an amount of H2-receptor-blocking compound or a pharmaceutically acceptable salt thereof. H2-receptor-blocking compounds for use in the
manufacture of a medicament for such diseases are also disclosed as well as pharmaceutical preparations containing an H2-receptor-blocking
compound for use in the treatment of said diseases. The preferred H2-receptor-blocking compounds are cimetidine and ranitidine.

Abstract (fr)
Un procédé pour traiter l'ostéoporose, la maladie osseuse de Paget, l'hyperparathyroïdisme, les néoplasmes malins provoquant l'hypercalcémie,
les affections parodontales et les pertes osseuses protétiques et liées aux implants, consiste à administrer à un patient qui en est atteint, une
quantité d'un composé de blocage des récepteurs de H2, ou son sel pharmaceutiquement acceptable. Sont également décrits des composés de
blocage des récepteurs de H2 destinés à être utilisés dans la fabrication d'un médicament pour de telles maladies, ainsi que des préparations
pharmaceutiques renfermant un composé de blocage des récepteurs de H2 destiné à être utilisé dans le traitement desdites maladies. Les
composés préférés sont la cimétidine et la ranitidine.
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